



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 85 m²

 Référence
 83120797

 Prix
 1 080 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Ce magnifique 4 pièces se trouve dans un immeuble classé, entièrement rénové avec des prestations haut de gamme. La résidence est située au coeur de Beaulieu-sur-mer, proche de toutes commodités et de la mer. Il se compose d'une entrée desservant 3 chambres, 2 salles de douche, 2 WC, une cuisine équipée, un séjour lumineux avec un balcon. Une cave vient compléter ce bien. Possibilité d'acquérir un garage à proximité de la Résidence.

This beautiful 4-room apartment is located in a listed building that has been completely renovated to a very high standard. The residence is located in the heart of Beaulieu-sur-mer, close to all amenities and the sea. It comprises an entrance hall leading to 3 bedrooms, 2 shower rooms, 2 WC, kitchen and a bright living room with a balcony. A cellar completes this property. Possibility of purchasing a garage close to the residence.

## AGENCE DE LA PRESQU'ILE

3-5 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

**Contacter l'agence** 

Voir tous les biens de cette agence





